
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2016 04648/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "OFTALMICO: ORA SERVONO I FATTI" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE NAPOLI IN DATA 17 OTTOBRE 2016.  
 

Il  sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che il tema legato allo smembramento dell'Ospedale Oftalmico di Torino è stato un elemento 
di dibattito a livello regionale, comunale e delle singole circoscrizioni; 
 

CONSIDERATO 
 
che sono state presentate da Forza Italia delle interpellanze in tutte le Circoscrizioni ed in 
Consiglio Comunale relativamente alla possibilità di conoscere le intenzioni della Giunta sulle 
azioni da intraprendere a difesa dell'Ospedale Oftalmico di Torino; 
 

APPURATO 
 
che gli Assessori Schellino e Montanari hanno risposto alle stesse interpellanze affermando 
l'impossibilità del Comune di Torino di intraprendere nel merito alcuna azione significativa in 
quanto materia non di competenza comunale; 
 

PRESO ATTO 
 
che anche il Movimento 5 Stelle ha presentato un ordine del giorno che va nella stessa direzione 
auspicata dalle interpellanze sopra citate; 
 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 
 
- l'ordine del giorno è stato discusso lo scorso 4 ottobre 2016 durante i lavori della 

IV Commissione permanente senza tuttavia arrivare ad alcuna decisione formale; 
- lo stesso ordine del giorno è stato discusso e votato favorevolmente dal Consiglio 

Comunale lo scorso lunedì 10 ottobre 2016; 
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- appurata la volontà del Consiglio Comunale di non smembrare l'Oftalmico di Torino 

occorre adesso passare ad azioni concrete che vadano nella direzione espressa 
dall'assemblea comunale; 

- anche lo stesso Assessore Montanari ha dichiarato, in risposta all'atto ispettivo dedicato, 
che la questione oftalmico è anche un problema urbanistico; 

 
PRESO INOLTRE ATTO 

 
che il principale elemento di competenza comunale è riconducibile alle autorizzazioni di 
modifica del piano regolatore relativamente al futuro Parco della Salute;   
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente al fine di conoscere: 
1) quali siano le azioni concrete che il Comune di Torino vorrà intraprendere dando così 

seguito alla volontà del Consiglio Comunale e della maggior parte dei Consigli di 
Circoscrizione; 

2) quale azione concreta ed efficace nei confronti della Giunta Regionale del Piemonte, il 
blocco di ogni procedura legata alla variante del Piano Regolatore ex Fiat Avio, fino a 
quando non si sarà chiarito ed ottenuto lo spostamento unitario del presidio sanitario da 
via Juvarra al futuro Parco della Salute.     

 
F.to  Osvaldo Napoli    


